



Achacan a opositores devaluación del peso

CLAUDIA SALAZAR

Legisladores de Morena culparon ayer a la oposición de generar la inestabilidad en la Bolsa Mexicana de Valores y de la devaluación del peso, tras 10 días de nerviosismo en los mercados financieros por la reforma del Poder Judicial de la Federación (PJF).

Durante la sesión de la Comisión Permanente del Congreso, los grupos de Morena y aliados apoyaron la reforma que busca elegir con voto popular a jueces, ministros y magistrados, mientras que opositores exigieron responsabilidad con las reformas que quieren imponer en la 66 Legislatura.

La senadora morenista Mónica Fernández presumió la fortaleza de la economía, cuando ayer el dólar rozó los 19 pesos.

Aseguró que hay fortaleza

Mónica Fernández,
senadora de Morena

“Tenemos la fortaleza. No estamos sostenidos por alfileres, ni estamos en una situación como la que dejó Salinas a Zedillo”.

Julen Rementería,
senador del PAN

“Es gigante la responsabilidad que adquieren con el resultado electoral, porque habrá discusiones, pero no habrá contrapesos”.



leza del peso a pesar de que, irresponsablemente, otros con sus críticas quieran mandar señales de inestabilidad.

“Tenemos la fortaleza. No estamos sostenidos por alfileres, ni estamos en una situación como la que dejó Salinas a Zedillo”, afirmó.

Martha Estela Romo, diputada del PAN, rechazó que la oposición propicie devaluación por cuestionar la reforma judicial.

“Culpar a la oposición de estos cambios económicos y esta caída en la Bolsa me parece irresponsable”, reviró.

Y es también irresponsable, agregó, que en Morena no asuman el peso de sus declaraciones sobre la reforma y lo que generan.

“Más irresponsable es que no asuman que sus declaraciones generan especulación en los mercados”, sostuvo.

El coordinador de los senadores panistas, Julen Rementería, advirtió que la nueva composición que habrá en las Cámaras obliga a Morena a ser más responsable.

“La responsabilidad que adquieren con el resultado electoral es gigante, porque no habrá prácticamente contrapesos; habrá discusiones, habrá posicionamientos, pe-

ro no habrá contrapesos”, indicó el legislador.

Reconoció que actual Gobierno había cuidado la paridad cambiaria, pero la eventual aprobación de la reforma judicial, dijo, provoca turbulencia financiera.

La diputada priista Sue Ellen Bernal también advirtió que la mayoría tiene una gran responsabilidad al aprobar la reforma judicial que envió Lopez Obrador, y remarcó que en el Senado no está definida una mayoría calificada para Morena, por lo que tendría que negociar.

“Esperamos que sea un diálogo real, incluir a todas las voces y no nada más sea puro circo para hacer creer que son demócratas”, expuso.

El senador morenista Nabor Rojas resaltó que habrá parlamento abierto para discutir la reforma judicial.

Por MC, Ruth Alejandra López también exigió responsabilidad a la mayoría en la aprobación de la reforma.

El petista Gerardo Fernández Noroña adelantó que en el Congreso ejercerán la mayoría que les dio la ciudadanía en las urnas, y por ello aprobarán la reforma para elegir jueces por voto.



Héctor García

■ La senadora morenista Mónica Fernández acusó que, con las críticas, se envían señales de inestabilidad.